

Mühlheimer Nachrichten, Samstag, 22. August 2009

Vorbereitungen für die Opernacht laufen planmäßig!

Die Vorbereitungen für die 3. Italienische Opernacht heute Abend sind im vollen Gange. Einlass und Öffnung der Abendkasse ist ab 18.30 Uhr auf dem Festplatz der Willy-Brandt-Halle, Dietesheimer Straße in Mühlheim. Höhepunkt der Veranstaltung ist der Auftritt der international renommierten Sopranistin Deborah Sasson, Trägerin des begehrten Echo-Klassik-Awards.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de